

Communiqué de presse

Vendredi 11 juillet 2008

Jan Atteslander entre à la direction d'economiesuisse

Jan Atteslander deviendra membre de la direction d'economiesuisse cet automne. Il sera responsable des questions de politique économique extérieure. A l'heure actuelle, M. Atteslander, qui est âgé de 44 ans, siège à la direction de SwissHoldings, la Fédération des groupes industriels et de services en Suisse. Gregor Kündig, l'actuel responsable du poste, prendra sa retraite à la fin octobre.

Jan Atteslander possède une grande expérience des institutions nationales et internationales. Dans le cadre de ses activités chez SwissHoldings, il s'occupe en priorité des investissements directs, de la responsabilité entrepreneuriale, de la comptabilité générale et des informations financières ainsi que des questions en rapport avec les marchés financiers. M. Atteslander a étudié la gestion d'entreprise et la macroéconomie à l'Université de Berne, où il a rédigé sa thèse intitulée « Une théorie en matière d'investissement pour les rachats d'entreprises » sous la direction du professeur Ernst Baltensperger. M. Atteslander a commencé son parcours professionnel à l'Administration fédérale des finances. Selon Pascal Gentinetta, président de la direction d'economiesuisse, « M. Atteslander renforcera de façon optimale l'équipe d'economiesuisse. Ses connaissances approfondies des entreprises internationales et sa personnalité posée constitueront des atouts pour l'organisation ».

Gregor Kündig, qui s'occupe aujourd'hui principalement des questions de politique économique extérieure, prendra sa retraite à la fin octobre. Au service d'economiesuisse depuis 1990, M. Kündig a été, notamment, délégué de l'organisation faïtière à Bruxelles de 1997 à 2000. Il a fait valoir avec succès les intérêts des entreprises de notre pays dans le cadre des négociations en vue de la conclusion des accords bilatéraux avec l'UE.

Pour toute question :

Pascal Gentinetta

Téléphone : 044 421 35 35